
2012年 6月 7日 泉忠司 × 冨田賢 Ｗ記念セミナー 

参加者アンケート集計結果 
 
1.泉忠司の講演を聞いた御感想をお聞かせ下さい。 
・時間が短く、かなり駆け足で説明いただきあしたが、もう少し長く時間をおいて聴いて

みたいと思いました。 
・「コンフィデンス・シンキング」で共感済みです。 
・私は自分のことが大好きです。かなり昔から「その根拠のない自信はどこから来るの？」

と言われ続けてきましたが、泉先生の本を読んで「これで、いいんだ！」と更に自信がつ

きました。生のお話を聴けてよかったです。ありがとうございました。 
・これからの時代を生き抜く能力は「自分で考える能力」自分で考える能力を身に付ける

為に必要な要素も知れてよかったです。 
・直感力に繋がり、その結果決断が素早く的確且つ、行動も伴いしたがって成功イコール

本当の自分を生きる、即ち活かす。自分を知る事、自己分析。 
・自然体の発想、行動取るところに、とても参考になりました。 
・いつも大学の授業で聴いている事を改めて聴く形になりました。リピートしているうち

に、考え方に入り込んでいっている感覚があります。 
・お客様がご自分にブレーキをかけてしまっている事に対して全て「その夢は簡単に叶う」

と仰っていたのは素敵でした。ありがとうございます。 
・コンセプトの創造が求められる時代背景。自分で考える力についての要素は新しい概念

でした。 
・大学で講義される時よりも楽しそうにお話されていました。 
・自分の人生を最高にするには…自分が思う最高の人生とは…というような事を正直考え

た事がありませんでしたので、言葉に出してみると大切な事であるとおもいました。「自分

で考える力」が私にはまだまだ足りないので、泉先生のお話いただけた事を参考に努力し

ていきたいと感じました。 
・本を売るプロデュースがなるほど！と思いました。書く事ではなく、売る事即ち、出口

が決まっているのですね。大変勉強になりました。 
・とても楽しかったです。創造する力が今後必要な力だという事に特に共感いたしました。 
自分で考える力については、出口、アウトプットが一番重要だと思いました。 
・人生の成功というものは様々であることを知りました。 
・出口、意欲×経験×分析イコール自分で考える力！その通りですね。 
・自らが人生を謳歌されている様なプレゼンスで、大変人間力というものに魅力を感じま

した。 
 



・思った通りの楽しいお話でした。大学の講義姿とはまた違ったオーラがでていて聴いて

いてワクワクしました。 
・「人生を楽しく生きているな~！」と思えました。 
・「人間は行動が嫌なのではなくて、目的がない行動が嫌なんだ」というお話にとても共感

を覚えました。 
・自分の頭で考える事が大切だということがわかりました。 
泉先生は出口×意欲×経験×分析と表現していましたが、自分のグループの人などに理解

してもらえないことはありませんでしたか？解決方法は何でしょうか？ 
・短時間の間に、空いてに伝わりやすいように、自分の言いたい事をまとめて話す訓練は

常にやり続けないと下手になる。目標や夢は時間軸で小さいものから大きいものまで描く

ことが大切。それをクリアにすることを重ねていく。10 年後に活躍する事になる。共感で
す。 
・自分で考える力は大人だけではなく、子供の頃から必要な力だとおもいました。 
・興味深く、もっとお話を伺いたかったです。 
・「自分の人生の支配者は自分でなければならない」という言葉に感動致しました。これか

らは、自分で考え、自分で行動し、切り開いていく力を付けていきたいと思いました。 
・出口×意欲×経験×分析というお話はとても印象に残りました。 
・他の参加者の方々と交流できてとてもよかったです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



2.冨田賢の講演を聞いた御感想をお聞かせ下さい。 
・出版記念パーティーでもご説明頂きましたが、今回も違うフォーカスで話が聞けて面白

かった。ただ、時間が短い 
・難しい話でしたが、自分の将来の為になる話を聞けました。 
・そのご経歴に大変興味を持ちました。 
・私は営業職が大好きですが、ターゲットを絞って特定の顧客を深く、長く、濃く付き合

うので、あまり新規開拓は得意ではありません。ですぅが、今日のお話を聞いて、今後、 
チャレンジでてみようと思います。 
・人と繋がる事の重要性、自分の強みの見つけ方を知れて、これからの生活における視点

が変わりそうで楽しみです。 
・改めて、新しい領域に踏み出すことの大切さを実感しました。現在、職務とは別に 
新規事業提案をしておりますが、必要性が社内で認めて貰えていないことがあり、実現さ

せていくやり方を、もう少し深く掘り下げていきたいと感じました。 
・切替えて早く行動、ヘジテイトはしない。長期的視点 
・経験豊かな所が参考になりました。本を読ませて頂きます。 
・まだ、大学 1 年生なので、少し未来のお話を聴いている感覚ですぃた。最近、人との交
流をとても重要だと考え始めていたので講演を聴けてよかったです。 
・書籍のエッセンスに加えて、パッションが伝わってきました。胸を打たれました。あり

がとうございます。 
・新規開拓の力が依存リスクを減らす。という観点は面白かった。 
・私はまだ学生なので営業の事はわかりませんが、一般的は学生がもつ、営業へのネガテ

ィブな印象がなくなりました。 
・今回出版された本は事前に読ませていただいてました。まだ、「営業」という職種に慣れ

ておらず、理解もできていなかったので、大変刺激を受けました。その本の内容をより詳

しく説明してくださったので、更に理解を深められました。まずは、ヘジテイトせずに一

歩踏み出す努力をしていきたいと思っています。 
・息子が経営科を卒業し、現在営業 2 年目なので、参加させて頂きました。営業の仕事は
奥が深く、やり方が大切なのですね。今日は有難うございました。 
・出版記念でも伺いましたが、理解が深まりました。知性の高い方が、コンセプチャルス

キル、仕組み化といった方向ではなく、あえて、個人の「営業」トレーニングの方向に向

かったのかに興味があります。 
・営業の世界では自分自身を前に出し、積極的に取り組んでいく必要があるとおもいまし

た。 
・自分の強みで勝負する。納得です。いろんな交流会へ出席し、向上させる。そして実行

する。そう思います。 
 



・発言の一つ一つがロジックで立っており、力強く○○だ!!と定言なさるので、巻き込み力
に魅力をかんじました。 
・とてもパワフルなお話でした。「変わった経歴」というのが魅力的でした。 
是非一度直接お話を聞かせて頂きたいです。 
・「自分でコントロールできる人生でいる」ことを改めて自覚できた。 
・「コントローラブルでない人生は危険」というお話がとても印象的に残りました。 
京大の先生の「僕たちに武器を配りたい」という本にも近いことが書いてありビックリし

ました。サラリーマンなど会社に頼っている人生は安定しているように見えるが、いざと

いう時には、自分で開業していた方が、自分で自分を助けられると書いてあり、自分は冨

田さんのお話をこれに近い感じで捉えました。「また、リスクばかり考えていると前に進め

ない」というお話が響きました。自分は何をするにもリスクを考えてしまい、結局実行で

きないことが多かったからです。度胸をもって挑戦していくようにいきたいです。 
・切替える力が必要だということ、答えの出るものについて考えるということなんでしょ

うか。 
・あの人が聴いたら喜ぶ！あの人が知ったら欲しがる！あの人が欲しがってた！幅と奥行

きと高さと色の濃さ、常に分析、観察が営業の醍醐味！ストイックでもエキセントリック

でもなく等身大とは？ 
・市場がどんどん変化していく中で、営業マンとして利益をもたらしていくことをしつづ

けられる人間だけが、会社に所属する権利を与えられると思って仕事をしています。交流

会等で人脈作りはもちろん、色々な知識も蓄えながら、仕事をしていきたいと思いました。 
・自分の強み！と思っていることが、客観的に合っているのか、いまいち自信がありませ

ん。分析が必要なようです。自己アピール、鏡の前で練習したいと思います。 
・お話が大変面白く、時間が短く感じました。 
・非常に熱のこもった講演でした。自分の強みは何だろう？と改めて考えようと思いまし

た。 
・ヘジテイトせずに！Do not even think of  it！という言葉が印象に残りました。 
・冨田先生のお話は何度聴いても勉強になります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



3.パネルディスカッションを聞いた御感想をお聞かせ下さい。 
・非常に面白い形式のお話でためになりました。 
・貴重な経験談ありがとうございました！ 
・自信を持つ事。大事ですね。 
・今日のセミナーの総括を聞けた気がして楽しかったです。自分の設定した目標を達成で

きるまでは徹底的にやり切ろうと思えました。 
・やり方が悪い。長続きさせていく工夫をする。1つ徹底的にやる。ということが大事です
が、上手くできていない部分だと感じました。泉先生の小説の売り方がとても参考になり

ました。ありがとうございました。 
・欲を手放す。その領域に早く行けるように精進します。 
・継続の為の工夫。イチローがビジネスをやってもうまくいくこの発想の大切さ。 
・本の内容をより深化させた内容だったのでとても感動しました。 
・泉先生と冨田先生は言い方は違っていても同じことを言って下さっていました。特に「う

まくいかないのは、やり方が悪い。何度も試していないから」というお話は大変心に刺さ

りました。私はまだ、自分のすることに自信を持てていないのでヘジテイトしないことは

もちろんですが、それを維持していくことにも意識していきたいと思いました。 
・お二人の息の合った話が大変参考になりました。 
・新しい方向性の開拓、絶対的な自信は実行に繋がる。 
・もっと違う領域の人に出会おうと思いました。ポジティブなお二人のお話はとても面白

かった。 


